
РЕШЕНИЕ 

20.02.2017 № 13 

Об отчетах депутатов Совета 
депутатов района по Инзенскому 
избирательному округу № 4 и 
Оскинскому избирательному 
округу № 5 

Заслушав и обсудив отчеты депутатов Совета депутатов муниципального 

образования «Инзенский район» по Инзенскому избирательному округу № 4 и 

Оськинскому избирательному округу № 5 о проделанной работе в избирательных 

округах, Совет депутатов муниципального образования «Инзенский район» 

РЕШИЛ: 

1.  Принять к сведению отчеты депутатов 

Совета депутатов муниципального образования «Инзенский район»

 по Инзенскому 

избирательному округу № 4: Ворониной Татьяны Евгеньевны и Манушина 

Михаила Юрьевича, Оськинскому избирательному округу № 5: Баранова 

Валентина Александровича, Коровина Игоря Геннадьевича и Ребровской 

Татьяны Николаевны о проделанной работе в избирательных округах 

(прилагаются). 

2. Настоящее решение вступает в силу со дня подписания. 

Глава района В.Н. Шкунов 

Гуряшина В.А. 2-53-31 



Отчёт 

депутата Совета депутатов муниципального образования 

«Инзенский район» по Инзенскому избирательному округу № 4 

Ворониной Татьяны Евгеньевны 

В течение отчетного периода как депутат Совета депутатов МО 

«Инзенский район», избранный от избирательного округа № 4, принимала 

участие во всех очередных и внеочередных заседаниях Совета депутатов МО 

«Инзенский район», совместных заседаниях постоянных комиссий Совета 

депутатов, советах, заседаниях и совещаниях органов исполнительной власти по 

взаимодействию с органами местного самоуправления. Были рассмотрены и 

приняты большое количество важных, а порой, основополагающих решений, 

регулирующих различные сферы жизни жителей и направленных на развитие 

города и района. 

Как член комиссии Совета депутатов муниципального образования 

«Инзенский район» по социальной и молодежной политике и по вопросам 

развития местного самоуправления принимала участие: 

- в подготовке материалов к заседанию Совета депутата; 

- в разработке проектов решений, обращений Совета депутатов, внесении 

подготовленных Комиссией материалов на заседание Совета депутатов, в органы 

исполнительной власти района; 

- в сборе и анализе информации по вопросам, находящимся в ведении 

Комиссии. 

Являясь секретарем депутатской группы Партии «Единая Россия» в 

муниципальном образовании «Инзенский район», регулярно принимаю участие в 

организованных встречах с главами муниципальных образований, с главами 

городских и сельских администраций, с руководителями и членами 

общественных организаций. 

Считаю своей важной задачей обеспечение обратной связи между 

населением и органами власти. Депутат должен аккумулировать народные 

нужды и чаяния, используя предоставленный Законом статус, помогать их 

решать. 

В качестве депутата постоянно провожу прием избирателей в Инзенской 

школе № 2 согласно графику, утвержденному Главой района. К сожалению, в 

последнее время посещаемость избирателей на приемах невысокая. Чтобы 

повысить эффективность обратной связи с избирателями, я активно общаюсь с 

ними при личных встречах, а также по телефону и электронной почте. Надеюсь 

на активную позицию жителей. Являюсь постоянным участником совместных 

приемов граждан, организованными на базе общественной приемной партии 

«Единая Россия». 

Ориентируясь на проблемы, решала вопросы путем запросов в различные 

организации и ведомства. Диалог с населением происходил в постоянном 

режиме, так как обращения граждан - это лакмусовая бумажка для оценки работы 

всех органов власти. 



В отчетном периоде по итогам приема граждан, рассмотрено девять 

обращений граждан, по одному дано положительное решение. Основные 

обращения граждан -это решение жилищных вопросов, связанные с ветхим и 

аварийным состоянием. Оказано содействие в направлении документов на 

переоформление, получение наследства и оформление земельных участков. 

В рамках областного семинара-тренинга «Вместе мы добьёмся новых 

успехов!», проходившего р.п. Николаевка, приняла участие в работе 

дискуссионной площадки «Современный депутат и его профессиональные 

компетенции. Мастерство Публичных выступлений». 

Начало учебного года встречаю на школьной линейке. Конец учебного 

года опять в школе. Стало традицией присутствие во всех общественно 

значимых мероприятиях города и района: чествование ветеранов Великой 

Отечественной войны, Новогодние подарки малообеспеченным и многодетным 

семьям, акция «Помоги собраться в школу». 

Своей главной задачей считаю работу с людьми, в разъяснении им 

политики Партии, Губернатора Ульяновской области, органов местного 

самоуправления. 

Депутат Совета депутатов 

муниципального образования 

«Инзенский район» Т.Е.Воронина 



Отчет 

депутата Совета депутатов 

МО «Инзенский район» 5 -го созыва 

Коровина И.Г. по Оськинскому избирательному округу № 5 

за 2016год. 

Уважаемые 
избиратели, коллеги депутаты! 

Выполняя наказы избирателей, в ходе своей депутатской деятельности 

придерживаюсь принципов гражданственности, справедливости, надежности. 

В своей работе руководствуюсь Конституцией РФ, федеральным и 

областным законодательством, Уставом муниципального образования 

«Инзенский район», иными нормативно - правовыми актами. 

В отчетном периоде принимал участие практически во всех очередных и 

внеочередных заседаниях Совета депутатов, а так же в совместных заседаниях 

постоянно действующих комиссий, в двух выездных совещаниях Главы 

Инзенского района, проведённых в Оськинском избирательном округе. Это 

населенные пункты: Забалуйка, Аристовка, Большая и Малая Борисовка. 

Считаю данную форму работы с избирателями продуктивной, так как в 

совещании принимают участие руководители районных служб, окружные 

депутаты, депутаты поселения, должностные лица Администрации района, 

которые напрямую могут услышать проблемы населения, по возможности 

решить их на месте, либо принять к исполнению. 

Наиболее остро стоит вопрос у населения сел Забалуйка, Аристовка, 

Большая и Малая Борисовка - это газификация. 

Депутатам Совета удалось частично пробить финансовую брешь в бюджете 

района по вопросу газификации, благодаря чему в текущем году начато 

проектирование газоснабжения с. Забалуйка. Газификация других сел также 

находится на особом контроле. 

Одной из форм моей работы является прием граждан по личным вопросам, а 

также встречи с избирателями в поселениях, на которых обратившиеся получают 

необходимую профессиональную консультацию и организационную помощь. 

В течение 2016 г. в числе руководителей районных служб принял участие в 

двух рабочих расширенных совещаниях с участием Губернатора Ульяновской 

области С.И. Морозовым, а так же в рабочей поездке по Инзенскому району 

председателя Законодательного Собрания области Бакаева А.А. и депутата 

Законодательного Собрания Столыпина Б.К.,во время которой Анатолию 

Александровичу были переданы наказы избирателей (спортсменов) г. Инза с 

просьбой помочь в завершении строительства бассейна в г. Инза. Наказ 

избирателей взят на контроль, открытие бассейна планируется на конец 2017 

года. 



Принял участие в акции «Помоги собраться в школу», вручении подарков к 

новому году детям Черемушкинского сельского поселения, оказал финансовую 

помощь на лечение мальчика в с. Бояркино Гуличкину П.К, произвел ремонт 

ограды у обелиска участникам ВОВ с. Репьевка. 

Интересуюсь спортивной и культурно - массовой жизнью района. С 

коллективом рабочих газовой службы принимаем активное участие в городских 

субботниках. 

Одновременно являясь Заместителем секретаря местного отделения Партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ » по работе с депутатами и депутатскими группами 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ», провожу личные приемы граждан в общественной 

приемной - депутатском центре. 

Осуществляя свою депутатскую деятельность, стараюсь вести открытый и 

правдивый постоянный диалог с избирателями. 

Обращаясь к избирателям, прошу не ждать официальных дней, часов и мест 

приема, а обращаться в любой рабочий день по адресу: г. Инза ул. Алашеева д.1. 

А (1этаж) или по тел: 2-48-60. 

С уважением, 

депутат Совета депутатов МО «Инзенский район» 

И.Г.Коровин 



Отчет 

депутата Совета депутатов муниципального 

образования «Инзенский район» по Инзенскому 

избирательному округу №4 

Манушина М.Ю. 

Я, Манушин Михаил Юрьевич, за отчетный период 

принимал участие в работе заседаний Совета депутатов МО 

«Инзенский район», комиссий Совета депутатов, заседаниях и 

совещаниях органов исполнительной власти по взаимодействию с 

органами местного самоуправления. Являюсь председателем 

постоянной комиссии по вопросам ЖКХ, транспорта, дорожного 

хозяйства и обеспечения условий жизнедеятельности населения. 

Главное направление моей работы связано с 

профессиональной деятельностью — со строительством. За отчетный 

период, по просьбам избирателей, совместно со Столыпиным Б.К. 

были установлены две детские площадки в 7-ом микрорайоне и на 

фабрике нетканых материалов. 

Не остаются без внимания просьбы о помощи. Так 

неоднократно выделялись строительные материалы и финансовая 

помощь детским садам «Рябинка», «Золотой ключик», «Черемушки», 

школам №1 и №4. Оказывались строительные услуги для Социально - 

реабилитационного центра «Рябинка». Принимал участие в акции 

«Помоги собраться в школу». 

Осуществляя свою депутатскую деятельность, стараюсь вести 

открытый и правдивый постоянный диалог с избирателями. 

Депутат М.Ю.Манушин 



ОТЧЕТ 

о проделанной работе 

депутата муниципального образования «Инзенский район» 

по Оськинскому избирательному округу Ребровской Т.Н. 

Я, Ребровская Татьяна Николаевна, за отчетный период принимала участие в 

совместных заседаниях постоянных комиссий и заседаниях совета депутатов 

МО «Инзенский район». Принимала участие в выездных совещаниях под 

председательством Главы района в с. Оськино, с.Черемушки, с.Забалуйка, 

с.Сюксюм. 

Одним из приоритетных направлений, в моей работе считаю личные встречи 

с избирателями, контакт с которыми постоянный. Все обращения и наказы 

избирателей стараюсь не оставлять без внимания. Это небольшие дела, но и их 

надо кому-то делать. Почти во все клубы нашего избирательного округа, да и не 

только были пошиты занавесы на сцены, окна. 

Мое внимание к ветеранам является постоянным. Я как депутат, всегда 

прислушиваюсь к мудрым пожеланиям. Во всех районных акциях по 

благотворительности принимаю участие. 

Избиратели выразили недовольство по поводу постельного белья в больнице, 

постарались в какой-то мере помочь больнице, отшили комплекты постельного 

белья. Все эти вопросы каждодневные и решения их так же. 

Это и уборка дороги, уборка поселка фабрики, и спил деревьев. Работа как 

депутата ведется, все сказать невозможно. 

Помощь оказывается всем обратившимся избирателям и решаю их в силу 

своих возможностей 

С уважением, депутат Ребровская Т.Н. 



Отчет депутата совета депутатов МО « Инзенский район» Баранова В. А. 

 

Принимал участие на заседаниях Совета депутатов района и совместных заседаниях постоянных 

комиссий. 

Проводил прием граждан по различным вопросам. На предприятиях ООО «Инзенское ТП» и ООО « 

Репьевское СХП» в которых я являюсь руководителем: 

Разработана оптимальная система земледелия для нашей зоны. Для чего были разработаны и 

изготовлены новые конструкции почвообрабатывающих агрегатов с регулятором глубины 

обработки на 5-6 см. Разработана и изготовлена новая сеялка для оптимальной укладки семян в 

почву. Это позволило на полях ООО «Репьевское СХП» в два раза увеличить урожайность яровых 

культур и повысить качество зерна. В засуху 2015 года отдельные поля дали урожайность 

пшеницы выше 40 ц. с 1 га., клейковина 27% без удобрений. Внедрение этой технологии в 

хозяйствах района значительно увеличит их экономическую эффективность. 

На общественных началах я возглавляю шахматную федерацию Инзенского района. Есть 

определенные успехи: мужская сборная района по шахматам многократно становилась 

победителем первенств Ульяновской области. Виталий Миронов выполнил норму кандидата в 

мастера спорта России. Но мы значительно уступаем даже соседним районам в вовлечении и 

обучении шахматам детей из-за отсутствия детской спортивной школы по шахматам. От имени 

многих родителей и любителей шахмат обращаюсь к главе МО «Инзенский район» Шкунову В. Н и 

главе администрации Макарову А. И. создать детскую спортивную школу по шахматам. 

 

Депутат совета депутатов МО « Инзенский район»              В. А. Баранов 

 


